

Jubiläumsmarsch

Feuerwehr organisiert zum zehnten Mal Nachtwanderung

Dießfurt. (whw) Für die Feuerwehr Dießfurt war es ein kleines Jubiläum: Sie hatte zum zehnten Mal eine Nachtwanderung organisiert. Diesmal machten sich 46 Teilnehmer auf den Weg nach Pressath. Neben zahlreichen Kindern waren viele Nichtmitglieder der Einladung gefolgt, darunter auch Bürgermeister Konrad Merkl.

Ausgerüstet mit Leuchtstäben, Taschenlampen und Warnwesten bega-

ben sie sich auf die Route über den Haidenaabradweg nach Pressath zu den Schlemmerstuben. Nach gut einer Stunde war das Ziel erreicht. Beim dreistündigen Aufenthalt stärkten sich die Wanderer in gemütlicher Runde für den Rückweg. Die Feuerwehr spendierte jedem Teilnehmer zwei Getränke.

Noch vor Mitternacht trafen alle wieder gut gelaunt am Feuerwehrhaus in Dießfurt ein.



Vom Dießfurter Feuerwehrhaus aus begaben sich Nachtwanderer nach Pressath. Bild: whw